

## **BAB IV PEMBAHASAN DAN EVALUASI**

### **4.1 Pembahasan**

Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) merupakan wujud dari pengabdian diri mahasiswa Institut Informatika dan Bisnis Darmajaya kepada masyarakat untuk memberikan dampak positif agar kondisi masyarakat sasaran menjadi lebih baik lagi dari sebelumnya dalam kaitannya pengembangan dan pengelolaan daerah-daerah potensial yang menjadi sasaran, yaitu yang memiliki keanekaragaman hasil bumi atau komoditas unggulan yang selama ini belum dikelola dengan baik serta membangun sistem informasi desa guna meningkatkan manajemen pemerintahan desa Desa Negeri Katon.

Selain itu kegiatan PKPM merupakan suatu bentuk penerapan dedikasi dari Tri Dharma Perguruan Tinggi, sehingga hal ini merupakan suatu kewajiban yang harus dilaksanakan oleh seorang sarjana. Selama berlangsungnya kegiatan PKPM di Desa Negeri Katon program dan kegiatan penunjang yang telah berjalan dan dapat tercapai tujuannya sesuai dengan harapan adalah :

#### **4.1.1 Program Pembuatan *Website* Desa**

Merupakan program utama dan pokok yang wajib dikerjakan dan dilakukan oleh Mahasiswa Fakultas Ilmu Komputer Institut Informatika dan Bisnis Darmajaya yang sedang melaksanakan tugas pengabdian masyarakat. Tujuan dan maksud dari pembuatan *Website* ini adalah untuk mempublikasikan potensi, pemerintahan, berita terbaru, kegiatan dan hasil bumi Desa Negeri Katon kepada masyarakat luas secara elektronik, hal ini karena pengaruh oleh kemajuan teknologi yang semakin pesat.

Selain mengenalkan mengenai profil kampung kepada masyarakat tujuan lain dari pembuatan *website* Desa ini adalah untuk membantu pemerintahan Desa dalam memberikan pelayanan administrasi kepada masyarakat Desa Negeri Katon.

Fitur-fitur yang terdapat didalam website tersebut adalah berupa: Fitur Beranda/*Home*, Profil Desa (meliputi Visi&Misi, Lembaga, Sejarah, dan Perangkat Desa), Fitur Pelayanan (meliputi Surat Menyurat, Perizinan, dan KartuKeluarga), Fitur Produk Desa, Fitur Data/Peta Desa, Fitur Berita,

Fitur Galeri, dan lain-lain. Dengan adanya fitur-fitur tersebut secara keseluruhan semua pelaksanaan kegiatan Desa Negeri Katon dapat diupdate dan diketahui melalui *Website* desa.

Selain itu masyarakat luas bisa mengetahui keberadaan Desa Negeri Katon dan mengetahui seperti apa Desa Negeri Katon saat ini. Hasil kegiatan ini masyarakat dapat mengetahui langsung profil, kegiatan dan data-data yang ada di web Desa secara online tanpa harus Bertemu langsung dengan aparat Desa Negeri Katon.

#### **4.1.2 Program Pembuatan Media Pemasaran *Online* Dan *Offline* Berupa *Instagram* dan *Facebook***

Program ini bertujuan untuk mempermudah proses penjualan, dimana proses penjualan membutuhkan suatu media agar produk yang di hasilkan dapat terjual dengan adanya pemasaran secara *online* maupun *offline* diharapkan produk UMKM dapat diketahui oleh masyarakat luas dan dapat meningkatkan pendapatan produksi dan UMKM dapat menjadi lebih berkembang lagi dari yang sekarang.

#### **4.1.3 Program Dokumentasi**

Program ini bertujuan untuk mendokumentasikan setiap kegiatan selama jangka waktu PKPM berlangsung

#### **4.1.4 Program Pengenalan Sejarah Komputer dari generasi awal hingga sekarang**

Program ini bertujuan agar para siswa SD mengetahui sejarah bagaimana berkembangnya sebuah computer dari yang dulunya sebesar kamar tidur menjadi sebuah portable yang bias dibawa kemanapun

#### **4.1.5 Program Pembuatan Laporan Keuangan Sederhana**

Program ini bertujuan agar UMKM dapat mencatat arus keuangannya secara terstruktur sehingga segala bentuk aktivitas keuangan dapat terkondisikan secara maksimal.

#### **4.1.6 Program Pelatihan Komputer**

Program ini bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan murid **SDN 29 Negeri Katon** mengenai dasar-dasar aplikasi komputer, sehingga anak-anak tersebut dapat mengetahui cara penggunaan komputer dengan baik dan benar.

#### **4.1.7 Program Kegiatan individu menjadi pengajar mengaji di TPA Jami Al-Huda**

Merupakan program yang bertujuan untuk membantu Anak Anak dalam belajar ilmu Agama Islam dan bagaimana cara membaca Al-Quran yang baik dan benar agar menjadi pribadi yang baik, Shaleh dan Shalehah.

#### **4.1.8 Program Kegiatan Kelompok Pengadaan Lomba Menapis Tingkat SD Se-Desa Negeri Katon**

Kegiatan Perlombaan menapis Tingkat SD diadakan guna meningkatkan semangat Anak Anak untuk makin giat menapis sekaligus mengadu kemampuan mereka. dengan diadakannya lomba menapis ini diharapkan skill mereka semakin baik dan kedepannya hasil dari berkembangnya kemampuan menapis mereka memiliki nilai jual yang tinggi di pasaran.

#### **4.1.9 Program Kegiatan Kelompok Pengenalan Komputer di SD**

Merupakan program yang bertujuan untuk mengenalkan Komputer kepada anak-anak SD di SD Negeri katon. Karena Anak-anak Sd di Desa Negeri Katon belum semuanya mengenal dan paham tentang Komputer dan cara mengoperasikan ataupun apa kegunaan dan fungsi komputer sendiri. Memberikan pengenalan kegunaan dan fungsi dari Komputer serta memberikan pelatihan kepada siswa-siswi di SD Negeri Katon.

Hasil Kegiatan ini bertujuan berharap agar siswa-siswi SD Negeri Katon bisa lebih mengetahui kegunaan, fungsi, serta manfaat nya sendiri menggunakan komputer mengenalkan apa saja yang tergabung dalam komputer itu sendiri Agar nantinya siswa-siswi SD di Negeri Katon sudah bisa mengetahui dan mengenal apa itu komputer, karna berkembangnya jaman yang serba teknologi kita perlu memberikan informasi kepada siswa-siswi dari dasarnya.

#### **4.2 Evaluasi**

Program kerja yang telah kami susun seluruhnya terlaksana dengan baik. Meskipun dalam proses persiapan dan pelaksanaannya terdapat kendala baik internal maupun eksternal, namun kendala tersebut dapat kami atasi dengan baik sehingga semua program kerja dapat berjalan sesuai rencana yang telah disusun.